

2020年5月1日

第131号

発行：日本臨床検査技師連盟
 発行責任者：楢山 広美
 編集担当者：中井 規隆

日本臨床検査技師連盟ニュース

◆◆連盟ニュース◆◆

今号の主な内容

◇ 財務大臣政務官として新型コロナ対策に奔走

宮島喜文財務大臣政務官として新型コロナ対策に奔走

年明け以降、新型コロナウイルス感染症が拡大する中、政府としては状況に応じて様々な対応を講じてまいりました。

2月13日には、帰国者等への支援、水際対策、国内感染対策などを含む第1弾の緊急対応策を決定し、3月10日には、医療提供体制の整備、学校の臨時休業に伴って生じる課題への対応、1.6兆円規模の金融措置など強力な資金繰り対策を含む第2弾の緊急対応策を決定致しました。財務省としても予備費の支出や政策金融等の対応を迅速に行ってまいりました。

今後も、一人当たり10万円の給付等の生活に困っている方々への支援策や、治療薬・ワクチンの開発加速等の感染拡大防止策を含む「新型コロナウイルス感染症緊急経済対策」の実施を含め、経済や国民生活への影響を注意深く見極めながら時機を逸することなく臨機応変かつ果敢に対応してまいります。

一方、国が対応すべき課題は新型コロナだけではなく。昨年、列島を襲った台風等の自然災害や、急速に進む少子高齢化への対応も必要です。

「防災・減災、国土強靱化のための三か年緊急対策」等の実施や、全世代型社会保障制度の構築に向けた令和2年度予算が3月27日に成立致しました。

引き続き、我が国を取り巻く様々な課題に向き合ってまいります。



2020. 01. 27 財政制度等審議会財政制度分科会



2020. 02. 25 予算委員会第四分科会（文科省）



2020. 03. 26 自民党財務金融部会

今年のゴールデンウィークはステイホーム

小池都知事は会見で、「本当に大事な2週間になる。とにかく、家にいてください」と訴えた。

政府による緊急事態宣言後、繁華街での人出は減少しているが、休日を中心にスーパーや商店街、公園などに多くの人を訪れる状態が続いている。

新型コロナウイルス感染拡大を防止するためには、我々一人一人が不要不急な外出を自粛する。さらに、「密閉・密集・密接」を避けることが収束への近道です。皆様のご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。